

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Pastor Marco Müller aus Hannover

Montag, 30. September 2024

Es ist das Jubiläumskonzert unseres Posaunenchores. Vor 70 Jahren gegründet, hatte der eingeladen zu einem musikalischen Ritt durch die Jahrzehnte. Die Kirche ist voll. Ich stehe an der sperrangelweit geöffneten Tür und summe mit. Auf der Zeitreise sind wir angekommen in den 60ern. Musikalisch liegt Italo-Western in der Luft.

Plötzlich steht ein älterer Herr neben mir. Durch die offene Tür angezogen. "Das sind die Glorreichen Sieben. Steve McQueen", kommentiert er und lächelt breit. Er steht im Foyer und beobachtet das Konzert; näher scheint er nicht kommen zu wollen. Er wedelt mit seinen Armen, als sei er der Dirigent. Und ich frage mich, ob diese Melodie ihn an irgendetwas Wichtiges vor 64 Jahren erinnert. "Ahhh", seufzt er nach einer Weile und lässt die Arme sinken. "'Die Glorreichen Sieben'. Steve McQueen. Unerreicht!" Dann dreht er sich um und verlässt die Kirche.

Ich schaue ihm staunend hinterher und staune ... So wünsch ich mir die Kirche: Mit offenen Türen und einer Botschaft, die nach außen dringt. Mit etwas, das Menschen berührt und einen Moment lang träumen lässt von einer Zeit und einer Welt, die sie nicht missen möchten. Wer weiß? Vielleicht ist jener Mann an jenem Abend nach Hause gekommen, hat eine alte Platte aufgelegt und begonnen, mit seiner Frau über alte Zeiten zu plaudern. Oder er ist summend zu Bett gegangen. Mit einem Traum und einer Melodie im Kopf, die ihm gesagt hat: Das Leben ist schön.